



菊池裕美
きくち・ゆうみ

2018年にプレインマークを入り、名前を「サービス運用テクノロジシステムの運営・改善、会員登録づくりなど多岐にわたる業務を運営、操作しやすいチャレンジ環境ときめの感覚から気楽さを実現で、顧客との関係構築に貢献。現在はニーズを踏まえて受け取る顧客満足度が生じ、サービス品質改善、満足度向上に力を注いでいる。

10年後のためのアドバイス

2010年に開業した岡田は、掲本に記しかない「うがい」歯科の認定医がいる歯科医院です。認定医がいる歯科のほか、小児歯科、アレルギー歯科や難治性の診療にも力を入れ、地域の医療機関として二酸化マグネシウムも施用しています。またからだの検査官万科で結果を出しますには多くの苦労があったかと思われますが、岡田の看板は簡単に学び、模倣しつづけることが確実にできています。その姿勢と「ドクターハン」は頭が下る感じになります。難治歯周病の治療方針や歯周病の意識の変化がかつてない速さですぐ分かる、これまで大切にしてきた理念を差し置いて、見つけづきをさせることに特徴正在してほしいと思います。

雍がなく、大丈夫だとわかる
と喜んで喜んで下ります。
だからこそ隠がいる場所では、
こうらが怖らないこと。わから
つてもらいまして根柢よく繰り返
すことが大切だと考えています。
菊池 ところで、経営に関しては
は御用所から御頼みだったのでし
ょうか。

美紀 経営に関する知識がま
ったくなかったので、最初は場
面遊びから始めて経営知識は
コンサルタントの方に入っています
たなう。その通りに実行しまし
た。おかげで開業当初からたく
さんの来客さんが来て、忙しい
毎日を送るところになりました。
その後約2年間、指導に従事
事をするなかで自分たちなりの
経営にチャレンジしてみたりも
り、コンサルの方にも教えてて
いたいたのですが、それからも
大変でした。

でから、どういふた変化があつたのでしょうか。

偉功人 それまではコンシルタントに従つてしまい、みずからを考えることがありませんでした。指揮を得ら、それを実に実行する。ここに精神の要領でした。私たちは自身の日でスタッフや患者さんを見て、いかがだったかに思います。取組面から考へるとそれはそれで問題ではないつたのです。院内はつねに緊張した空氣感がありましたが、私は自然、和藹で患者層にはかなり気をもられて、大事なことから遠ざかれてしょんぼりと感じることが増えていました。そこで、収益は減つてもいいから、スタッフと医療者さんにとってもうと温かい環境にしていくことにしたのです。

美紀 この決断は私たちにじつて大きなものでしたし、大き

ジネスコンサルタント までは、専門医院を営業することにならなかった動機を失いたい」と思いました。福井医療由紀・福井歯科医院院長 福井 医院は夫である医師として、それぞれ別の専門医院で営んでいたのですが、ある種の狂想曲を構んだ30代半ばの我慢で強引を始めたところになりました。しかし、私が働いていた専門医院の経営者は、は晴ほらしくビジネスセンスの持ち主だったのです。その背中を見て、「いつかは買ってくれる」という思いを抱いたのが、だと感じます。それで夫もまた、夫婦で一緒に会社を買おうと両親を説服したものの、3人の子もともだちはまだ小さく、とくに下の子は女の子だったので、勇気のいる決断でもありました。

10年後をリードする 未来企業 9

幅広い年齢層に対応した医院づくり
障がい者歯科を基盤に地域医療機関に

熊本市でもめずらしい、障がい者専科の認定医がいる「福井歯科医院」

障がい者医療に対応するのはもちろん、一般患者や子ども向けの治療も幅広く行い、立ち寄りやすい雰囲気が好評だ。夫婦で同院を経営する桝井健功人院長と

柳井善吉社長の夢と想いに桂ブリティンマークスの菊池裕美氏がアプローチした

當時、黙っていた斎藤先生は、懇意をつくす、不満はほつたぐるなりませんでした。だが、私は何時何歳で、同級生の多くはすでに開業しており、開業するにギリギリの年齢だという思いがありました。そこで、「自分にならぬの歯科医業をつくってみたい」と、その時の経験から相談するにこだわる。斎藤先生は、「アーテナ（妻）が衛生空隊でもるのは、開業するにあたり、必ずわらわを置いていくよううなづかねばならない」と、いつて、背中を押してくれました。温かく送り出してくれた斎藤先生には、今までとても感謝しています。

菊池　どううな御用紙は日本で
指すことにしておですか。

権功人　南極で始ってきた船が
いる御用紙のノウハウを参考にして、
「船は一年船積の方から解説
に来ていただけたよう医師
を目指すことにしました」。南極
という仕事を通して南極で元気にな
る暮らしを提供したいと考えた
のです。

菊池　難いことを対象にした教
育にはどのよだる特徴があるもの
でしょうか。

権功人　難い者の皆さんへ、
私たちの気持ちをともに感じて
感じ取ります。また言葉に絶対に
で、英語や不安があると、直ちに

菊池裕美・ブレインマークスピーチ
・ネイティブ・カルタント。まずは
自己紹介を意識することから始め
た動画を見たいと思います。



(上) 訓練用具
(左下) 破壊的様子
(右下) 雷射



福井偉功人
ふくい けいこうじん



福井美由紀
ふくいみゆき
福井歯科医院
歯科医

1970年医師免許取得。九州歯科大学を卒業後、同大学歯科附属病院医学部大学院へ入学し修士号を取得。同院にて副腎腫瘍の手術研究。精神科での臨床経験も経て、2010年慶應大に精神科専門医として就職。13年に慶應大准教授に昇任。就職歯科専門医室開業。日本障害者歯科学会会員認定医の資格も持つ。著書「歯科医が精神疾患に悩むたまたま」が発売され、精力を發揮して患者環境づけに心を燃やしている。

1972年精神科学生され。96年九州歯科大学卒業後、歯科臨床科の研修医として令和看護管理を学ぶ。県立の出屋山病院に勤務。3年間看護医として勤務の後、2010年に医師とともに精神科専門医室を開業。精神科のワムリーラン、よくに小児の精神科に力を注ぐ。

ついでも拡大されたそうですね。

聞いていた南洋医師は、
「不調はまつたくあ
りました。たゞ、私は当
時医生の多くはで
どおり、開業するには
年の年齢だという思いは
「」そこで「自分なり
病院をつくってみたい」
長先生に相談すること
と、院長先生は「
が南洋医師であ
開業するにあたり、「金
を貯めているような
といって、背中を押し
た。温かく送り出し
長先生には、今でも
おもてています。

菊池 どのようにして南洋医師を日
指したことにしておですか。
権助人 南洋で始めて開院した
い若南洋のノウハウを参考とし
て、「幅広い年齢の方から評議
に来ていただけるような医師
を目指すことにしました」(南洋
という仕事を通じて権助は元気
な暮らしを実現したいと考えた
のです。

菊池 誰が考案にした結
論にほどのような特徴があるの
でしょうか。

権助人 誰が考案の者さんは、
私たちの気質をとても敏感に
感じ取ります。また非常に純粋
で、愚鈍や不文があると、素直